

ACONCAGUA ELIGIÓ



8 comunas cuentan con nuevos alcaldes y 2 los mantuvieron.

Pág. 3

Día del Patrimonio

Pág. 4

Aconcagua tiene constituyente

Pág. 6

El Uní Uní sigue al alza



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



¿SABÍAS QUÉ?

En el cementerio de Los Andes, se encuentran sepultados los restos de marinos originarios de nuestra zona que participaron en el Combate Naval de Iquique. Los cuatro héroes

son Guillermo Serey Collantes, José Manuel Ramírez Urrutia, Nicanor Navas Pérez y Arsenio Canabes Miniño.



Hasta el 31 de mayo se puede postular a subsidio de clase media para la vivienda

El Ministro de Vivienda y Urbanismo, Felipe Ward, anunció que desde este 19 al 31 de mayo está abierta la postulación al Subsidio para Sectores Medios, que permite a las familias adquirir o construir una vivienda en zonas urbanas o rurales. El programa consta de tres tramos de postula-



ción para acceder a soluciones habitacionales desde 1.100 UF hasta 2.200 UF.

Pesar en San Felipe por fallecimiento de popular dirigente político

Un gran pesar en el mundo político de Aconcagua y en los dirigentes sociales por el suicidio del conocido ex militante del Partido Comunista en San Felipe, Roose-

velt Silva Collao. El dirigente político fue encontrado sin vida pasadas las 19 horas en su domicilio en la población El Esfuerzo.



¿SABÍAS QUÉ?

La comuna de Putaendo, posee varios petroglifos que datan de los orígenes del Valle de Aconcagua. Estos diseños son en relación a la cosmovisión que tenía el alto andino, con elementos como la rana, el agua, el cóndor, el viento que es el aire, el inti (el sol) y otros elementos que se pueden encontrar en las rocas.

PDI de Los Andes detiene a un hombre que abusó sexualmente a niña de 11 años

Detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Sexuales Los Andes detuvieron a un sujeto de 40 años por Abuso Sexual Impropio, delito cometido en contra de una menor de 11 años.



De acuerdo a los antecedentes proporcionados por la PDI, el imputado abordó a la niña en las cercanías del terminal de buses para luego trasladarla a un motel, desde donde logra huir y realizar la denuncia.





SOFIA EDICIONES

- REVISTAS Y DIARIOS
- EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS
- WEB Y REDES SOCIALES
- DISEÑO
- ARTÍCULOS PUBLICITARIOS

 @EditorialSofia

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES PUBLICITAR CON NOSOTROS?

Escríbenos a
contacto@diarioaldia.cl

Esval proyecta una inversión que supera los \$6.300 millones en obras para el Valle de Aconcagua

Recursos de la sanitaria para este año se destinarán principalmente a renovaciones de redes de agua potable, mantenimientos de colectores y la construcción de nuevas fuentes subterráneas, para seguir enfrentando la sequía.

Como parte de su Plan de Inversiones para el presente año, Esval informó que proyecta una inversión de más de \$6.300 millones en el Valle de Aconcagua. Estos recursos se destinarán principalmente a robustecer las fuentes, modernizar la infraestructura sanitaria y reforzar la gestión operacional, con el fin de seguir entregando un suministro continuo y de calidad a cerca de 84 mil hogares en la zona.

“Esta es una inversión importante y consistente con lo que hemos impulsado en años anteriores, y que nos ha permitido sortear la peor sequía de nuestra historia sin que ninguno de los hogares en las provincias de San Felipe y Los Andes haya sufrido un corte por falta de agua en las fuentes. Nuestro objetivo es continuar aumentando las reservas ante la mega sequía que nos afecta, optimizar nuestro servicio y seguir acompañando el crecimiento de las ciudades, brindando con ello

una mejor calidad de vida a miles de familias”, dijo el subgerente zonal de Esval, Rodrigo Lastra.

Dentro de las obras más relevantes proyectadas para este año en la zona, está la construcción de sondajes en Rinconada, iniciativa que tiene una inversión total de más de \$420 millones y beneficiará a cerca de 3.200 hogares. Este proyecto tiene el objetivo de robustecer la producción de agua potable para brindar mayor seguridad hídrica a los habitantes de la comuna.



Por otro lado, Esval continuará ejecutando renovaciones de redes de agua potable en diversas localidades, además del mantenimiento preventivo y correctivo de las redes de aguas servidas, programa en el que se abarcarán más de 53 kilómetros de colectores en ambas provincias. www.marcaconsciente.cl

La Multiplataforma Al Día será parte por segundo año consecutivo del Día del Patrimonio en Casa creado por el Ministerio de Cultura

El Día del Patrimonio es la fiesta cultural más importante del país. Desde 1999 se celebra anualmente y convoca a miles de personas a participar de forma gratuita con una amplia oferta de actividades patrimoniales orientadas a conmemorar nuestra herencia cultural. Esta actividad es coordinada por el Ministerio de las Culturas, las artes y el Patrimonio y se realiza en conjunto con cientos de organizaciones públicas, privadas y de la sociedad civil.

Con motivo de la pandemia por el COVID 19, el año pasado se impulsó el Día del Patrimonio En Casa, una inédita versión virtual que reunió más de 1.300 actividades virtuales y casi 3 millones de visitas.

Considerando la situación sanitaria actual, los aprendizajes y resultados del Día del Patrimonio En Casa 2020 y conscientes del rol fundamental que la cultura y el patrimonio tienen con la ciudadanía, el Día del Patrimonio Cultural 2021 combinará por primera vez a actividades virtuales (preferentemente) y presenciales acotadas (como

visitas guiadas con inscripción previa) en aquellas comunas que se encuentren desde la fase 2 en adelante del Plan Paso a Paso, cumpliendo con las restricciones y exigencias sanitarias.

En el caso de la Multiplataforma Al Día seguirán potenciando el proyecto “Mujeres Importantes para el Valle de Aconcagua” el cual busca contar la vida de mujeres que muchas veces la historia ha



invisibilizado, ocultando cambios sociales, históricos y aportes artísticos y provocando que las nuevas generaciones no conozcan su legado.

Se contará con una exposición virtual las biografías de mujeres importantes del Valle de Aconcagua. Además se realizará un programa especial para hablar de ellas y rotaremos frases en las Radio SuperAndina y Lovely 103.1

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
21 MAY



90%
13 mm

14° / 5°



5-28
km/h

SÁBADO
22 MAY



17° / 4°



5-20
km/h

DOMINGO
23 MAY



22° / 8°



3-17
km/h

LUNES
24 MAY



21° / 9°



5-19
km/h

MARTES
25 MAY



23° / 9°



6-20
km/h

MIÉRCOLES
26 MAY



50%
8.1 mm

13° / 9°



3-31
km/h

JUEVES
27 MAY



16° / 8°



3-16
km/h



LA ENTREVISTA —
— DE FELIPE RODRIGUEZ

Claudio Gómez:

¿Cómo te estás preparando para asistir a este momento?

El aconcaguino que hará historia como miembro de la convención constituyente

Claudio Gómez es un orgulloso sanfelipeño, esposo y padre de tres hijos. Hinchaba del Uní Uní y desde el año 2015 que participa y trabaja en los movimientos que buscan crear la región de Aconcagua.

Claudio es abogado y su infancia la vivió entre la población Yungay y la Villa Parque Alameda. Hoy, después de una gran y sorpresiva votación, es el único aconcaguino que participará en la creación de la nueva constitución.

La lógica política decía que era imposible por el sistema obtener un constituyente de Aconcagua.

¿Cómo lo hiciste y dónde crees que estuvo la clave?

Creo que abrimos la llave de paso para que Aconcagua tenga representantes en la toma de decisiones, abrimos la puerta para que tengamos diputados y diputadas, para lo cual tuvimos que traspasar las fronteras de Aconcagua para dar a conocer nuestras propuestas constitucionales. Estuvimos en 24 comunas de distrito y recorrimos más de 3500 kilómetros, porque sabíamos que si solo nos quedábamos en Aconcagua no teníamos posibilidades. Tuvimos que extender nuestro corazón a las otras comunas del distrito 6 donde fuimos muy bien recibidos, obteniendo votos en las 26 comunas del distrito, incluso en las 2 comunas que no pudimos ir.

Y la clave creo que no solo fue por la campaña, sino el trabajo que tenemos desde hace años desde la academia y los movimientos sociales por la nueva constitución y la región de Aconcagua, pero sin duda el apoyo del Valle fue clave, por cuanto en nuestro valle obtuvimos cerca del 70% de la votación.

¿Por qué crees que la gente castigó a figuras como Ominami y Correa Sutil que iban en tu lista?

Creo que, en cierta forma, representé la renovación que la gran mayoría pidió en el gran triunfo del apruebo, pues era la primera vez que era candidato. Nunca he ocupado un cargo de representación popular ni político y sin duda hubo un castigo a estos candidatos que ocuparon cargos de Senadores y Ministros durante los últimos 30 años.

Tuvimos 4 meses intensos de campaña, por lo que luego de la elección decidí descansar una semana en conjunto con mi familia, pero desde ya estoy comenzando a organizar reuniones con diversas organizaciones, pues nosotros solo seremos unos “delegados” constituyentes, es decir, llevaremos las demandas ciudadanas a la mesa de la convención. En tal sentido me reuniré con la mayor cantidad de vecinos y organizaciones antes que comience la convención durante la primera semana de julio.

¿Has podido asimilar que vas a pasar a la historia al ser uno de los redactores de una Constitución en el país? ¿Qué se siente?

Más que pasar personalmente a la historia, me motiva que Aconcagua se vea representada en la Constituyente y ese es mi principal orgullo. El Valle necesitaba y merecía estar representado en la elaboración de la nueva constitución, de cierta forma todos quedaremos en la historia.

¿Cuáles serán las principales banderas que llevarás a la convención?

Creo en un Estado Social de Derechos garantizados en salud y educación, cuyo acceso no dependan de la capacidad de pago o billetera de las personas, con un sistema de seguridad social y pensiones donde nuestros adultos mayores tengan un “colchón” para que puedan vivir en dignidad, con amplias libertades públicas e igualdad de trato, con un estado que establezca mayor autonomía para las regiones con el objetivo de terminar con las inequidades territoriales, con una democracia paritaria e inclusiva, y por supuesto, redistribuir equitativamente nuestras aguas y mecanismos de protección efectiva del medio ambiente.

Imagino que el rol de la Región de Aconcagua estará presente. Es sin duda una oportunidad para cambiar las cosas en esa materia

Sin duda, uno de los principales motivos que impulsaron mi candidatura fue la Región de Aconcagua, pues las constituciones en Chile por regla general han reorganizado la división política y administrativa, y en tal sentido, la nueva constitución debe entregar mayor autonomía regional, subsanando las demandas territoriales pendientes como Maule Sur y Aconcagua, por lo que espero salir de la Constituyente con la Región de Aconcagua debajo del brazo.

¿Cuál es tu análisis de lo que ocurrió en esta elección y cómo vislumbras el futuro de la política?

Hay personas que no me conocían, que votaron por mí, que se emocionaron con el triunfo, otros que se sienten orgullosos de que Aconcagua por fin se vea representada, otros incluso me han dicho que por primera vez se sienten representados, por lo que la responsabilidad es enorme y haré todo lo posible para responder y estar a la altura de los desafíos que implica redactar una nueva constitución. En tal sentido mi objetivo es que la nueva constitución sea la casa de todos, que la sintamos como justa y legítima, y lo cierto es que no me interesa un futuro político más allá de la convención.



Fabricación de Muebles

Habitacional: cocina, closet, dormitorios, walking-closet, baños.

Oficina: Escritorio, Salas de reuniones, repisas, armarios.

Dimesionado propio

www.madiplac.cl
+56 9 8294 4776

San Felipe



Gestión y desarrollo de Proyectos Industriales.

Inspección Técnica de Obras (ITOs).

Gestión de Activos e Ingeniería en Mantenimiento.

Profesionales con vasta experiencia.

www.meep.cl
+56 9 4243 4657

San Felipe

Sebastián Guerra Pérez

Abogado de Familia

sguerra.abogado@gmail.com

Yerbas Buenas 495, Of B,
Los Andes

Miguel Barraza Pérez

Comunicador
Audiovisual Digital

Santo Tomás - Universidad Finis Terrae

mbarrazaperez@gmail.com
+56956271445

Servicios Audiovisuales
Grabación, Post Producción
y Realización de Programas
de TV y Redes Sociales

ACONCAGUA ELIGIÓ

El fin de semana pasado se vivió una elección histórica en el Valle de Aconcagua. La llamada "Megaelección", donde por primera vez se elegía Gobernador Regional y Constituyentes también nos dejó quienes guiarán nuestras comunas desde las municipalidades, Alcaldes y Concejales. Te mostramos como quedó el panorama administrativo de las comunas.

SAN FELIPE

Alcaldesa: Carmen Castillo Tau-cher

Concejales

Ricardo Covarrubias (PC)

Patricia Boffa Casas (RN)

Juan Carlos Sabaj (IND-RN)

Rafael Sottolichio (CS)

Guillermo Lillo Vivar (PRO)

Basilio Muena Ariss (PR)

PUTAENDO

Alcalde: Mauricio Quiroz

Concejales

Carlos Gallardo Lobos (PC)

Miguel Ortiz Henríquez (RN)

Mariana Bravo Ahumada (IND)

Juan Tapia Tapia (IND)

Marta Silva Olgún (PS)

Francisco Casas Muñoz (IND)

PANQUEHUE

Alcalde: Gonzalo Vergara

Concejales

Vanessa Ossandon Cáceres (RN)

Gabriela Vega Acevedo (IND)

Rosario Díaz Ávila (IND-PPD)

Marcelo Olgún Moreno (PS)

Ítalo Bruna Valdivia (UDI)

Manuel Zamora Escobar (UDI)

SANTA MARÍA

Alcalde: Manuel León

Concejales

Edison Arancibia Brante (RN)

Abel Valdivia Rozas (IND)

Claudio Zurita Ibarra (PPD)

Albina Marambio Correa (PPD)

Maritza Reinoso Ibaceta (IND-PPD)

David Olgún Vargas (PS)



CATEMU

Alcalde: Rodrigo Díaz Brito

Concejales

Jessica González Silva (IND-RN)

César Brito Zamora (CS)

Belén Guerreño Zamora (CS)

Guillermo Vásquez Oliveros (IND)

Claudia Villar Ahumada (PPD)

Claudio Nuñez Cataldo (PPD)

CALLE LARGA

Alcaldesa: Dina González

Concejales

Gabriel Bianchini Frost (RN)

Carlos Espinoza Barrera (IND)

Sebastián Orosco Ahumada (IND)

Leonardo Aguirre Urtubia (PS)

Blanca Delgado Hidalgo (PS)

Bárbara Farías Viguera (PS)

RINCONADA

Alcalde: Juan Galdames

Concejales

Miguel Escobar González (IND-RN)

Wilson López Díaz (IND-RN)

Juan Castillo Valle (DC)

Carlos Montenegro Urbina (IND)

Miguel Tamaya Arenas (PS)

Juan de Dios Urbina Torrales (IND-UDI)

LLAY LLAY

Alcalde: Edgardo González

Concejales

Miguel Cisterna Castro (PC)

Pamela Arévalo Langenbach (IND-RN)

Daniel Zamora Hinostroza (CS)

José Gárate Barrera (IND)

José Alfredo Fuentes (PPD)

Alejandro Arancibia Reyes (PS)

LOS ANDES

Alcalde: Manuel Rivera

Concejales

Mauricio Mura Pineda (PC)

Mario Méndez Allendes (FRVS)

Jaime Álvarez Sepúlveda (PS)

Marianella Benavides Cárdenas (PPD)

Marta Yochum Gajardo (IND-UDI)

Juan Montenegro González (IND-UDI)

SAN ESTEBAN

Alcalde: Cristian Ortega

Concejales

Rafael Reyes Fuenzalida (PC)

Joel Ramírez Urtubia (IND-RN)

Mónica Arancibia Osorio (DC)

Manuel Ibaceta Lara (DC)

Mirian Leiva Vásquez (PS)

Sandra Miranda Muñoz (PPD)



Gobierno regional está en proceso de licitación para proyecto de restauración de Convento de Curimón

El Gobierno Regional está llamando a Licitación Diseño y Ejecución el proyecto de restauración de la Iglesia, Museo y Convento de San Francisco de Curimón. Proyecto se estima tendrá un costo de 7 mil millones y se desarrollará en tres etapas. Así lo anunció el CORE Iván Reyes.



Toque de queda a las 22

El Ministerio de salud anunció el retraso del toque de queda a las 22 horas. Cabe señalar que hasta la semana anterior era a las 21 horas. La autoridad por su parte no descarta ir cambiando esta medida incluso llegando a sacarlo definitivamente de acuerdo a como vaya evolucionando la situación sanitaria.



El UníUní obtiene importante empate de visita

Unión San Felipe se trasladó a jugar con el siempre difícil rival de la Universidad de Concepción, donde obtuvo un empate sin goles frente a los sureños.

El equipo dirigido por Jorge Kike Acuña y Nicolás Suárez ha mostrado una importante alza en el juego y en el funcionamiento del engranaje del equipo. Los albirrojos enfrentarán el próximo martes a las 16 horas a Santa Cruz en calidad de local.



Putando y San Esteban en fase 3

Tras el anuncio del Ministerio de Salud, las comunas de Putaendo y San Esteban se encuentran desde este jueves en fase tres, lo que significa principalmente que las personas puede circular libremente los fines de semana.

Paso 3 AVANZAN A Preparación
Desde el jueves 20 de mayo a las 5:00 am

REGIÓN DE TARAPACÁ
• Pozo Almonte

REGIÓN DE VALPARAISO
• Concón
• San Esteban
• Putaendo

REGIÓN DE ATACAMA
• Caldera

REGIÓN DE COQUIMBO
• Canela
• Illapel

REGIÓN DEL MAULE
• Vichuquén

REGIÓN DE ÑUBLE
• Quilón

REGIÓN DE LOS LAGOS
• Maullín
• Cochamó

PASO a PASO

Continúa proceso de revalidación de tarjeta Junaeb



Hasta el 31 de mayo continúa el proceso de revalidación de la tarjeta de la Junaeb. Durante los días lunes 17, martes 18 y miércoles 19 de mayo en dependencias de la Escuela John Kennedy de 09:00 a 14:00 horas, estudiantes de educación básica y media, asimismo en el edificio de la Gobernación provincial de Los Andes se encuentra un modulo que diariamente atiende.

Incendio en San Esteban destruye bodegas agrícolas

Un gigantesco incendio destruyó bodegas e instalaciones agrícolas en sector Foncea ubicado en la comuna de San Esteban. Bomberos de esa comuna y apoyados por unidades de Los Andes trabajaron para controlar el siniestro



Certifican a Cefam de Panquehue

El Centro de Salud Familiar María Elena Peñalosa de la comuna de Panquehue fue certificado por el Instituto de Seguridad del Trabajo (IST), con el Sello Covid- 9; reconocimiento que acredita la correcta implementación y funcionamiento de los protocolos sanitarios para prevenir contagios entre sus funcionarios.

Durante la certificación estuvieron presentes el Gobernador de la Provincia de San Felipe, Claudio Rodríguez, la Secretaria Regional

Ministerial del Trabajo Violeta Silva, el alcalde Luis Pradenas, la Agente Zonal de IST Marcela Bugueño; además de funcionarios del Cefam representados por la Directora (S) del Centro de Salud Nardia Tapia y la Presidenta del Comité Paritario Angélica Urtubia.



Día Internacional del parto respetado

Esta semana se conmemora a nivel internacional el parto respetado, práctica que promueve una modalidad que pone en el centro de la atención a la gestante y su bebé y que se caracteriza por el respeto íntegro a sus derechos.



Reabre comedor solidario en Putaendo

Desde este este miércoles 19 de mayo se entregan, en primera instancia, 50 almuerzos gratuitos diarios a las personas que lo requieran. Para acceder a este servicio, usted debe acercarse de lunes a viernes, a las 11:30 horas, a la parroquia ubicada frente a la Plaza de Putaendo.

En una fraterna asociación entre la Municipalidad de Putaendo y la Parroquia San Antonio de Padua, este miércoles 19 de mayo vuelve a funcionar el "Comedor Solidario".



En el Hospital San Camilo, conscientes de la importancia de este tema, se encuentran conmemorando la semana con diversas actividades, dentro de las cuales destaca el lanzamiento del video con un recorrido virtual a sus dependencias, el cual busca suplir las antiguas visitas guiadas que debieron suspenderse durante la pandemia y que permitían a las futuras madres conocer los servicios en los cuales se tratarían, como Urgencia Obstétrica, Partos y la hospitalización en Gineco-Obstetricia.

HORÓSCOPO

Aries: Se removerán cosas y personas que no están destinadas

Salud: Jaquecas

Tauro: No dudes en tu camino

Salud: Dolor de espalda

Geminis: Es incomodo deshacerse de viejas capas de ti, pero necesario

Salud: dolor de estómago.

Cáncer: Avanza al siguiente capítulo

Salud: Ansiedad

Leo: Es emocionante recibir a tu nueva versión

Salud: Cuida tus ojos

Virgo: No resistas el proceso

Salud: cuida tus manos

Libra: Confía que vas hacia donde debes llegar

Salud: molestias en la espalda

Escorpión: Es hora de elevarse a nuevas alturas

Salud: Cuida tus pies

Sagitario: Va a ser mas abundante de lo que te imaginas

Salud: Cuida tu alimentación

Capricornio: Hacer lo que amas, nunca es perdida de tiempo

Salud: Dolores de cabeza

Acuario: Debes expandirte a nuevos y mas altos niveles

Salud: Molestias en tus oídos

Piscis: No lo fuerces, dejalo fluir

Salud : cuidado con tus ojos

¿Qué tal si el salón de belleza se acomodara a ti? NR Hair Studio

Nicole Retamales es dueña de la empresa Santa Gracia, con la cual se dedica a hacer eventos tales como Música y Verano, una especie de festival en el que se da a conocer a músicos que recién estén empezando su carrera, además de haber estado en gira con el músico José Lucano a través de Argentina, Chile y México. Pero por otra parte, Nicole es estilista, especializada en coloración de cabello y pelo en general.



¿Qué tal si el salón de belleza se acomodara a ti? Esta fue la pregunta que se hizo Nicole cuando vio la problemática de que

el horario de los salones de belleza es el mismo de oficina, en el que muchas personas trabajan, quedando imposibilitadas de poder atenderse y muchas veces postergándolo. De esta forma nació NR Hair Studio, que tal como lo dice su nombre, es un salón de belleza que se dedica a visitar a sus clientas en sus

casas, sin importar el horario en el que estas agendan la hora.

De esto ya han pasado 12 años, logrando generar una clientela fiel que incluso lleva 10 años haciendo sus tratamientos con Nicole, quien con sus propias pa-

labras dice que trabaja con clientas desde 16 años hasta el infinito. Las labores de NR Hair Studio van desde el corte de pelo, hasta la coloración y masajes capilares, pasando por trabajo de uñas y maquillaje, servicios que se pueden contratar solos o en un pack que incluya todos estos servicios. Sin embargo, lo que ofre-

ce no acaba ahí. Nicole ofrece además maquillaje para eventos especiales, tal como lo son las bodas, las fiestas, despedidas de soltera, etc.

Aparte de ser un salón estético que va hacia donde tú estés, lo cual ya hace a NR Hair Studio algo particular, no es el

único servicio particular que tienen, ya que además ofrecen un trabajo llamado Showroom. El Showroom es un evento grupal el cual consiste en un tratamiento estético, un cóctel y la posibilidad de comprar ropa, todo en el mismo lugar.

NR Hair Studio llega a todas partes en la quinta región, con el requisito previo de tener contacto a través de videollamada por motivos de seguridad. Es un emprendimiento basado en la confianza y que se puede contactar a través de Instagram por @NRHairStudio, en Facebook como NR Hair Studio y con mensajes al número +569 9723 5156.



CUENTAN QUE...

Nervioso, pero entusiasta

El popular Guillermo Lillo, quién tras las pasadas elecciones, es concejal electo, estaría concentrado estudiando lo relacionado a su nueva labor. Cuentan qué, si bien está un poco nervioso, espera ansioso el asumir.

Remezón político

La elección no solo sorprendió con varios resultados inesperados. Cuentan qué, varios concejales electos y candidatos, estarían pensando en renunciar a sus respectivos partidos. Estos últimos, estarían realizando todos los esfuerzos para retener las fugas.

Electores confundidos

Es cierto que los votos eran complicados con muchos nombres por lo que muchos no encontraban su candidato. Cuentan que a un gobernador de la provincia le han dicho que no aparecía en la papeleta.

Periodistas organizados

Es conocida la capacidad reporteril de los periodistas en Aconcagua. Cuentan qué, habrían avanzadas conversaciones entre los profesionales de la prensa, para retomar la organización gremial.

Vecinos del Camino Internacional reciben material reflectante para su seguridad

La iniciativa fue organizada por la Agrupación de Juntas de Vecinos del Camino Internacional y la empresa Colbún, por medio de su Complejo Aconcagua.

Con el fin de contribuir a la seguridad de los vecinos, la empresa Colbún, a través de su Complejo Hidroeléctrico Aconcagua; y la Agrupación de Juntas de Vecinos del Camino Internacional, entregaron material reflectante en los distintos sectores de la Ruta Internacional.

La iniciativa, que beneficia a cerca de 5 mil personas, busca evitar que las comunidades locales se vean implicadas en accidentes de tránsito, por medio de la utilización de brazaletes reflectantes que alerten a los automovilistas que se movilizan por los alrededores para tomar las debidas precauciones. De esta manera, se espera resguardar la seguridad y contribuir a una reducción de la tasa de accidentes de tránsito en la zona.

Manuel Arredondo, presidente de la Agrupación de Juntas de Vecinos

del Camino Internacional, destacó el aporte de este material. “Esto va servir para el tema de seguridad de los vecinos. La idea es que los estudiantes, si es que llegan a retomar las clases presenciales, les den uso por su seguridad; lo mismo con los pequeños campesinos y arrieros del sector que, cuando suben por su trabajo, lo hacen de noche. Creemos que los brazaletes son más fáciles de usar y no ocupan espacio, y así cualquier persona los puede ocupar”.

Por su parte, Bernardita Lazcano, presidenta de la Junta de Vecinos El Sauce, indicó que “la gente lo encontró bonito y muy inteligente. Los brazaletes para la gente que anda en bicicleta viene de perilla y eso nos tiene muy contentos, nos brinda mucha seguridad, sobre todo a los niños que salen a hacer deporte por el sector”.

En tanto, Segundo López, presidente de la Junta de Vecinos Bocatoma, señaló que “para nosotros que vivimos en altura es muy importante. Hay mucho camino oscuro y mucha gente que camina por la carretera. Yo

le recomendé a la gente que se ponga estos implementos reflectantes en manos y tobillos”.

“Una de nuestras prioridades como empresa ha sido contribuir a una mejor calidad de vida en las zonas en que se encuentran nuestras centrales de generación. En el caso del Camino Internacional, uno de los énfasis ha estado centrado principalmente en el ámbito de la seguridad, tema que es de real preocupación para los vecinos

y vecinas de los distintos sectores”, planteó Gonzalo Palacios, Jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún S.A.

Cabe destacar que esta iniciativa se suma a otras actividades conjuntas desarrolladas en el Camino Internacional para mejorar la seguridad, como la instalación de luminarias LED en los sectores de El Sauce, Algarrobo y Las Vizcachas.



Todo lo que necesitas
en un solo lugar